



## LANZAMIENTO

# Municipio anunció realización de la Expo Cereza Chile - Curicó 2025

• Esta actividad se realizará el 5 de septiembre en el Parque Estadio La Granja. Municipalidad de Curicó y OTEC Inous firmaron convenio de colaboración.

**CURICÓ.** En dependencias del Estadio Español, el alcalde George Bordachar junto a la OTEC Inous Capacita Limitada, lanzaron oficialmente la Expo Cereza Chile - Curicó 2025, evento que se desarrollará el viernes 5 de septiembre en el Parque Estadio La Granja (entrada de la medialuna).

Esta iniciativa se realiza en el marco de una alianza público - privado y busca impulsar el desarrollo agrícola, la innovación y la proyección internacional de la

cereza chilena desde la provincia de Curicó.

Cabe mencionar, que la Municipalidad de Curicó a través de su alcalde firmó convenio de colaboración con la OTEC Inous.

“Quiero agradecer a Nice por haber confiado en la Municipalidad de Curicó, para esta tremenda exposición de cerezas que vamos a tener el 5 de septiembre en la locación Parque La Granja que esperamos también nos traiga buena suerte (...) así que vamos a seguir trabajando y quiero resaltar lo

que decía la directora de Indap, con los pequeños agricultores, ya que ellos son muy importantes.... Tenemos que darles herramientas, tendremos este seminario gratuito, una tremenda exposición, yo creo que lo que estamos haciendo como Municipalidad es una oportunidad para hacer un gran trabajo en conjunto con Nice Valdivia, ya que esto es la primera vez que se hace en Curicó”, dijo el jefe comunal. En esta misma línea, el alcalde Bordachar se refirió a la importancia que tiene en



Autoridades participaron en la firma de convenio que permitirá el desarrollo de la Expo Cerezas Chile - Curicó 2025.

su administración el fomento productivo.

“Esto tiene que ver con el fomento productivo, el desarrollo, la comunión con distintos actores, hoy día estamos con los pequeños agricultores, con gente que trabaja entre 8 hectáreas a 1 hectárea y media, cosa que también nos hace ayudarlos y apoyarlos, porque el fomento productivo está en nuestro plan de desarrollo que dimos a conocer en nuestra campaña”, mencionó la autoridad comunal.

### ALIANZA PÚBLICO - PRIVADA

Nice Valdivia, gerente general de la OTEC Inous, agradeció poder tener esta alianza con el municipio.

“Esta es la primera expo cerezas que la hacemos en el marco de una alianza público-privada y por supuesto hay que destacar que es un seminario técnico gratuito para todo productor, sea pequeño, mediano o grande. La Expo Cereza Chile - Curicó, se va a hacer el 5 de septiembre, va a co-

menzar a las 9:00 horas con la acreditación en el Estadio La Granja, será solo un día y durante toda la jornada van a haber charlas técnicas hasta las 18:00 horas, junto con la exposición de las diferentes empresas de diferentes maquinarias, insumos y productos agrícolas”, finalizó.

Alrededor de 30 expositores ligados a las cerezas estarán en la jornada y las personas que deseen participar solo deben llegar e inscribirse el mismo día.